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星报讯（实习生 郑丽丽 记者 祁琳）

“我们小区交通闭塞，进出难行。”日前，

家住合肥北环阳光花园的张女士向本报

打来了热线电话。

9月8日上午，记者来到该小区，发

现目前进出小区主要有东、西两个门，东

门所在地目前正在进行小区的二期建

设，工程还没完工，是封闭的。西门需从

下塘路进入，但是该路目前也在施工。

业主杨女士介绍，他们的小区比较偏僻，

下了公交车还要走很久才能到小区。由

于修路交通更不方便。她从网上购物

时，快递人员由于找不到小区，就不愿意

给她送货。

随后，记者联系到了庐阳区住建局

城建科，一位崔姓工作人员介绍，下塘

路是从今年4月份开始动工建设的，目

前已经铺上沥青，正在进行后期工作，

“如果没有阴雨天气等特殊情况，预计

一个星期左右就可以使用。”同时，该工

作人员也强调小区属于超前建设，在建

设之前那边根本没有道路，所以在交通

方面确实存在一定的问题，目前相关部

门已经关注到此处的交通问题了。

小区两个门 道路都不通

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚

萍） 近日，家住省城汇景花园小区的

李女士致电本报热线反映，社居委为防

止别人偷倒垃圾，将小区门前汇景巷北

面出口封住了，居民出行需要绕道，十

分不便。

随后，记者赶到汇景花园小区门

前的汇景巷。记者注意到，汇景巷连

接太湖路和青弋江路，并不宽敞，东面

还有一排仓库，路面大约3米宽，北段

已有破损。在巷口北边的出口，记者

看到该处的确被砌上围墙，留有约1米通

道供行人和非机动车出入。在巷内做生

意的杨先生对记者说，“围墙封起来，我

们每次开车只能从南面的出口进出，绕

道不说，车辆掉头也不方便！”

而该小区多位居民却表示，“并不妨

碍”。一位正路过此地的老人说：“把这

里封起来是件好事，巷子太小，很多车辆

从此处通过，很危险。封起来后偷倒垃

圾的情况也确实有所改观。”

记者在被封出口的墙上看到了

来自曙光社居委和友谊社居委联合

发布的关于封围墙的通知。通知说

封堵墙主要是为了防止偷倒垃圾污

染小区环境。随后，记者联系到曙光

社居委，一位韩姓工作人员告诉记

者，此处的围墙将不会拆去，封上路

口不仅是给居民提供良好的居住环

境，也是出于安全考虑。

巷口砌起一堵墙 有人欢喜有人烦

电视信号中断
原是在维修

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 9 月 9

日，合肥金地国际城小区居民陈先生致电本报热

线反映，小区有线电视信号自从9月 7日早上8点

多中断之后，一直没有恢复，“已经超过48个小时

了，不知道怎么回事。”

针对此事，记者致电合肥有线电视客服电话

96533，一位工作人员答复说，信号中断是马鞍山路高

架桥施工，把有线电视电线杆拆除所致，目前正在维

修中，“因为要重新布线、装管道，所以工程量比较

大。”至于何时能修好，她表示，目前还不能确定，“会

催促维修人员尽快处理此事。也请用户谅解。”

想办停车位
为啥只能停地下

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 9月9日，

合肥滨湖明珠小区居民黄先生致电本报热线反映，

他到小区物业处办理地上停车位，却被告知，暂时

无法办理，只能办理地下停车位。黄先生质疑物业

的做法。

随后，记者致电小区物业，一位金姓工作人员

解释说，小区地下停车位有1000多个，足够业主停

放车辆。而地上停车位却只有100多个，只够免费

提供给小区来访者临时停放车辆。“如果地上停车

位都租出去了，小区业主的亲朋好友来了，就没地

方停车了。”同时，她表示，小区业主想要办理停车

位，只能办理地下停车位。

吊灯坏了灯管 商家迟迟不换
星报讯（记者 范竹标） “你说郁

闷不郁闷？”市民武先生日前致电本报

热线称，前几天买回来的 5 只 LED 吊

灯，在安装时有3只不亮。经销商答应

更换却迟迟不上门。

据武先生介绍，他的房子正在装

修，他从一家商城买回5只 LED吊灯，

花了 1000多块钱，还付了运费要求商

家送货。“货送来时没在意，电工师傅安

装后测试，发现安装在三个房间的吊灯

都不亮。”

“刚开始还以为是没接好电。”师

傅检测后说，可能是灯管坏了。武先生

与经销商联系，提出更换灯管。商家答

应可以给他更换，可好几天过去了，经

销商迟迟不上门。

根据武先生提供的手机号码，记

者与经销商穆老板取得了联系。穆老

板表示，由于这几天需要送货的客户

多，店里人手不足，耽搁了。不过，穆老

板承诺，会在两天内更换。


